



Entrevista

Santiago Creel (Diputado – PAN)

“Es un auténtico despropósito, por el contrario, quienes están incurriendo en una violación grave a los derechos humanos son la gente de Morena y el propio presidente de la República, en el artículo 1º de la Constitución, párrafo quinto, se establece con toda claridad que nadie puede ser objeto de discriminación alguna por la manera en cómo pensamos, entonces están violentando nuestro derecho constitucional a manifestarnos y a tener una posición. Lo que votamos fue defender la Constitución porque estábamos defendiendo los distintos artículos tal y como están redactados, que es el artículo 25, el artículo 27 y 28 de la Constitución”.

<https://drive.google.com/file/d/1yfwAKp5Sf9SAm5yU-aObmgEkwyjKVnhx/view>